
le présent de l’indicatif indique une action 
qui se déroule au moment où l’on parle

Il peut aussi servir à décrire des habitudes

 

Les terminaisons des verbes au présent 
sont différentes selon le groupe du verbe

1er 
groupe:

j’aime

tu aimes

il/elle/on aime

nous aimons 

vous aimez 
ils/elles aiment 

2e 
groupe:

je finis

tu finis

il/elle/on finit 

nous finissons
vous finissez

ils/elles finissent 

battre

je bats

tu bats

i l/elle/on bat

nous battons

vous battez 

ils/elles battent 

3e groupe

différents les uns des autres

certains, comme faire, dire, venir

 
sont irréguliers 

avec les verbes comme appeler et jeter

il faut doubler le L ou le T avec 

 
je

tu

il/elle/on

ils/elles

ex:
j’appelle

 

je jette

MAINTENANT


